

Schachpokal geht an Bernd Rosen

Katernberg. Bernd Rosen hat sich den Sieg beim Schachpokal von Sportfreunde Katernberg gesichert. Vor dem letzten von insgesamt fünf Pokalturnieren mit jeweils fünf Schnellpartien waren sowohl der vorne liegende Rosen als auch sein Hauptkonkurrent Volker Gassmann verhindert. Marcus Bee verpasste die Chance, Rosen einzuholen am Ende nur knapp. In der Gesamtabrechnung, in der die vier besten Ergebnisse aus allen fünf Turnieren einfließen, holte Bee Rosen zwar nach Punkten ein, doch dank der besseren Buchholzwertung verteidigte Rosen seine Führung und freute sich über den Pokalsieg. tom